

## RECONOCIMIENTO

Expreso mi gratitud al doctor Diego Valadés, director del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, por la oportunidad que me ha brindado para la publicación de este libro. Su invariable interés y amistad con que me ha honrado de tiempo atrás los valoro ampliamente. Al jurista con visión de estadista —condiciones que mucho se requieren en nuestro país para gobernarlo—, le refrendo mi admiración y afecto.

La publicación de este trabajo permite una oportunidad para expresar sentidos agradecimientos a amigos, que me han distinguido con su apoyo y confianza en distintos momentos. En forma particular está un antiguo reconocimiento a un mexicano de gran valía y con gran valor: a mi maestro y amigo Jorge Carpizo. Otro más lo dirijo a Andrés Holzer, quien desde hace muchos años y bajo diversas circunstancias me ha dado significativas muestras de su aprecio.

La presente investigación tuvo un apoyo profesional determinante e invaluable, que permitió el avance sustantivo y la materialización de este libro. A la licenciada Ma. Elena Tanabe García le expreso mi más especial agradecimiento y reconocimiento.

José Luis F. STEIN VELASCO